Les Armes pour gagner les âmes : La Sagesse

« Le fruit du juste est un arbre de vie, et celui qui gagne les âmes est sage » (Proverbes 11:30).

Le processus de « gagner les âmes » commence dans les vies du peuple de Dieu : « Le fruit du juste est un arbre de vie ». L'écrivain des Proverbes présente le caractère fructueux des vies du peuple de Dieu comme une bénédiction pour les autres. Dans le Nouveau Testament, nous voyons que la vie que nous avons en Christ est démontrée dans le fruit de l'Esprit : « Mais le fruit de l'Esprit est l'amour, la joie, la paix, la longanimité, la bonté, la fidélité, la douceur, la tempérance: contre de telles choses, il n'y a pas de loi » (Galates 5:22-23). Le mot « Mais » est important. Paul oppose le fruit de l'Esprit aux ténèbres des « œuvres de la chair » énumérées dans les versets précédents (v.19-21). Nos vies devraient témoigner au monde de qui nous sommes.

Ce témoignage est vu même lorsqu'il est silencieux. Au début de l'Évangile de Jean, Jean-Baptiste regarde Jésus « pendant qu'il marchait » et dit : « Voilà l'Agneau de Dieu ! » Jésus ne parlait pas avec sa voix mais avec sa présence. Jésus est l'Arbre de Vie. Il se décrit comme le « vrai cep » (Jean 15:1). Il donne et soutient la vie. Et ceux qui étaient si éloignés de Dieu furent attirés par le Sauveur : « Et tous les publicains et les pécheurs s'approchaient de lui pour l'entendre » (Luc 15:1). Il était « plein de grâce et de vérité » (Jean 1:14). Le Seigneur est le modèle de la manière de communiquer l'Évangile par notre manière de vivre et par la puissance que cela donne à nos paroles. Savoir que notre douceur et notre grâce peuvent attirer les âmes vers Christ est une source d'encouragement.

L'Esprit de Dieu applique la parole de Dieu à nos cœurs, pour nous permettre de marcher selon l'Esprit (Galates 5:25) avec une sagesse qui façonne nos actions et nos paroles. Il fournit la sagesse qui vient d'en haut : « Mais la sagesse d'en haut est premièrement pure, ensuite paisible, modérée, traitable, pleine de miséricorde et de bons fruits, sans partialité et sans hypocrisie » (Jacques 3:17). Cette sagesse est nécessaire dans tous les aspects de notre vie, en particulier dans notre témoignage.

Je pense souvent que j'aurais pu être plus sage en partageant l'Évangile. Parfois, l'enthousiasme n'est pas paisible, doux ou miséricordieux, mais il peut être bruyant, agressif et critique. Le mot « gagne » suggère « apporter ». Nous le voyons dans la manière dont Philippe attire Nathanaël vers Jésus (Jean 1:43-46). J'en ai fait l'expérience dans la

douceur, la bienveillance et la considération que j'ai reçues lors de mes premières rencontres avec des chrétiens. Cela m'a fait écouter leurs paroles et m'a conduit au Sauveur. Ceci nous rappelle l'importance d'incarner les qualités de sagesse, de douceur et de grâce dans notre évangélisation.

Nous vivons dans un monde brutal et brisé où notre expression de la douceur et de la grâce de Christ peut paraître impuissante. Mais l'inverse est vrai. Christ est le Prince de paix, de qui nous apprenons le pouvoir de la douceur et de l'humilité. Il a apporté « le repos à nos âmes » (Matthieu 11:28-39). Ce sont les armes de l'amour dans la bataille pour gagner les âmes. Christ a prouvé leur puissance au Calvaire. Maintenant, il nous encourage à les utiliser judicieusement dans notre communication de l'Évangile.

Gordon D Kell